

Kapolsek Sukanagara AKP Tio dan Anggota Polisi Berdialog dengan Petugas Piket di Kantor Desa Sukalaksana

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 3, 2023 - 00:06



Polres Cianjur - Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, beserta anggota polisi lainnya, melakukan kegiatan mendatangi kantor Desa Sukalaksana untuk berdialog dengan petugas yang sedang piket di sana. Kehadiran Kapolsek dan anggota polisi ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang baik dengan petugas Desa serta membahas berbagai hal terkait keamanan dan kerjasama antara kepolisian dan pemerintahan Desa. Rabu 02/08/2023 malam.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek AKP Tio dan anggota polisi berbicara dengan para petugas piket secara langsung untuk mengetahui situasi terkini di wilayah Desa Sukalaksana. Mereka juga mendengarkan laporan dan masukan dari petugas tentang isu-isu keamanan, potensi masalah, serta kebutuhan dan harapan dari masyarakat.

Selain itu, dalam dialog ini juga dibahas upaya-upaya bersama untuk meningkatkan kerjasama dan sinergi antara kepolisian dan pemerintahan Desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Kapolsek dan anggota polisi memberikan penjelasan mengenai berbagai program kepolisian yang dapat mendukung upaya pemerintah Desa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kegiatan dialog ini menunjukkan komitmen Kapolsek Sukanagara dan anggota polisi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan seluruh unsur pemerintahan dan masyarakat. Dengan berdialog secara langsung, diharapkan keterbukaan informasi dan kerjasama yang erat antara kepolisian dan pemerintahan Desa dapat terus terjaga dan ditingkatkan.

kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengatakan bahwa kegiatan dialog ini merupakan salah satu langkah untuk lebih memahami kebutuhan dan harapan dari masyarakat serta menjalin kemitraan yang kuat dengan instansi pemerintah di wilayah kerjanya. Dengan sinergi yang baik, diharapkan pelayanan keamanan dan penegakan hukum di Desa Sukalaksana dapat semakin efektif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.